

Digitalisierung und kulturelle Diversität: Zukunftstrends in der Sportpädagogik



Schulsport 2030

Analysen von Lehr-/Lernwerkzeugen und
Praxismaßnahmen in der Sportlehrkräftebildung

Herausgegeben von Fabian Pels und Jens Kleinert

2024, 252 S., brosch., 59,- €

ISBN 978-3-98572-167-2

(Brennpunkte der Sportwissenschaft, Bd. 44)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-98572-167-2

Eine Zeit von großen gesellschaftlichen Veränderungen betrifft auch das Bildungssystem und hiermit die Lehrkräftebildung. Für das Schulfach Sport heißt das, eine zunehmend passive Lebensweise, wachsende kulturelle Vielfalt oder Digitalisierung, ebenso wie hiermit einhergehenden Stress, in der Aus- und Fortbildung von Sportlehrkräften zu berücksichtigen. Dies bedarf neuer, innovativer Lehr-/Lernmaterialien und Praxismaßnahmen für die drei Phasen der Sportlehrkräftebildung. Der vorliegende Band stellt empirische Analysen solcher Materialien und Maßnahmen vor. Das Ziel ist es, Dozierende in den drei Phasen der Sportlehrkräftebildung,

Sportlehrkräfte oder andere Multiplikator:innen zu informieren und Anstöße für weitere Entwicklungen zu geben.

Mit Beiträgen von

Thomas Abel | Romy-Lia Amelung | Fabienne Bartsch | Michael Fahlenbock | Lars Fischer | Petra Guardiera | Ulrike Hartmann | Anna Hollinger | Jens Kleinert | Helga Leineweber | Fabian Lukac | Juliane Mackenbrock | Fabian Pels | André Poweleit | Konstantin Rehlinghaus | Teresa Schkade | Karsten Schul | Kira Tebrügge | Laura Isabell Thomas | Birte von Haaren-Mack | Julia Wolf | Nina Zammit

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.academia-verlag.de oder www.nomos-shop.de
E-Mail info@academia-verlag.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Digitalisation and Cultural Diversity: Future Trends in Sports Education



Schulsport 2030

Analysen von Lehr-/Lernwerkzeugen und
Praxismaßnahmen in der Sportlehrkräftebildung

Edited by Fabian Pels and Jens Kleinert

2024, 252 pp., pb., € 59.00

ISBN 978-3-98572-167-2

(Brennpunkte der Sportwissenschaft, vol. 44)

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-98572-167-2

A time of significant social change is also affecting the education system and hence teacher education. For physical education as a school subject, this means considering an increasingly sedentary lifestyle, growing cultural diversity and digitalization, as well as the accompanying stress, in the education and further training of physical education teachers. This requires new, innovative teaching and learning materials and practical measures for the three phases of PE teacher training. This book presents empirical analyses of such materials and measures. The aim is to inform lecturers in the three phases of teacher education, physical education

teachers or other multipliers and to provide impulses for further development.

With contributions by

Thomas Abel | Romy-Lia Amelung | Fabienne Bartsch | Michael Fahlenbock | Lars Fischer | Petra Guardiera | Ulrike Hartmann | Anna Hollinger | Jens Kleinert | Helga Leineweber | Fabian Lukac | Juliane Mackenbrock | Fabian Pels | André Poweleit | Konstantin Rehlinghaus | Teresa Schkade | Karsten Schul | Kira Tebrügge | Laura Isabell Thomas | Birte von Haaren-Mack | Julia Wolf | Nina Zammit

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.academia-verlag.de or www.nomos-shop.de
E-Mail info@academia-verlag.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgener Str. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.